

II-2454 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVI. Gesetzgebungsperiode

Nr. 1227 J

1985-03-21

A N F R A G E

der Abgeordneten Karas
und Kollegen
an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr
betreffend Einrichtung einer Autoverladerampe in Linz-Haupt-
bahnhof

Die Einführung der Autoreisezüge bei den Österreichischen Bundesbahnen hat sich in zweifacher Hinsicht bewährt. Zum einen bieten die Autoreisezüge den Reisenden die Möglichkeit, insbesondere lange Anreisen bequem im Zug zurückzulegen und am Zielort trotzdem über das eigene Auto zu verfügen. Zum anderen bringen die Autoreisezüge eine Entlastung der Autobahnen und im weiteren eine Einsparung von Energie.

Gerade bei schlechten Wetterbedingungen aber auch bei Stausituationen auf Autobahnen tragen die Autoreisezüge wesentlich zur Sicherheit im Verkehr bei.

Wenngleich auf der Westbahn Autoreisezüge verkehren, ist eine Benützung dieser Einrichtung von Linz aus nicht möglich. Es besteht dort nämlich keine Auffahrtsrampe.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr folgende

A n f r a g e :

Wann werden Sie in Linz eine Auffahrtsrampe für die Verladung von PKWs auf Autoreisezüge errichten?